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Aggregazione urbana Alto Mendrisiotto

Il Municipio di Castel San Pietro nella sua seduta di lunedì 2 luglio u.s. si è riunito per
discutere sulla proposta giuntagli sui banchi per una votazione consultiva nei mesi
prossimi in vista di un'aggregazione con i comuni dell'Alto Mendrisiotto.

L'assenza di un progetto specifico sul quale impostare una discussione in tempi
ragionevoli con tutti gli attori interessati per un corretto coinvolgimento della popolazione,
gruppi e associazioni attivi in paese, non è garanzia di un dibattito democratico. Per
questo motivo, all'unanimità, il Municipio ha deciso di non organizzare la votazione
consultiva del 25 novembre prossimo.

A maggioranza il Municipio ha pure deciso di passare alle prossime scadenze con la
costituzione di un gruppo di lavoro che elabori un progetto attendibile e concreto da
proporre alla popolazione perchè possa valutare la migliore soluzione per il futuro e poter
quindi prendere una decisione con cognizione di causa.
Questo progetto dovrà rispondere a tutti i dubbi che potrebbero nascere nella valutazione
di una possibile aggregazione con i comuni dell'Alto Mendrisiotto.
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